



BALONCESTO - Primera División

Los tres equipos charros comienzan la temporada

Aquimisa y los dos conjuntos universitarios, a escena

JUANJO GONZÁLEZ / SALAMANCA

La espera se ha hecho larga, pero los tres conjuntos salmantinos de baloncesto que militarán esta temporada en la Primera División inician su particular curso deportivo con distintos objetivos. En la categoría femenina militará un año más el Universidad de Salamanca, que volverá a estar entrenado por Manuel Rodríguez y que mantiene a gran parte del bloque que la campaña pasada acarició el ascenso a la Liga Femenina 2. Ocho jugadoras continúan en el conjunto universitario (Eva Oliva, María Amores, Carla y Eva del Rey, Paula Gómez, Patricia Marcos, Nieves Merchán, Cristina Mayor), un equipo que por ahora solo tiene dos caras nuevas: Marta López y Eunáte Otegui, pívot que procede del UPV de la Liga Femenina 2 y que puede marcar diferencias en la categoría.

Las universitarias reciben (20 horas) en el pabellón Miguel de Unamuno al Monrasa Bosco de Avilés, un conjunto recién ascendido que no debe ser obstáculo para que las de Manuel Rodríguez se estrenen esta temporada. "Al final del año la Liga nos pondrá en nuestro sitio, pero no vamos a esconder que partimos con la idea de igualar al menos el segundo puesto de la campaña pasada y volver a jugar el *play-off*, aunque equipos como el Universidad de Oviedo o el de León y Maristas de La Coruña se han reforzado bien", dijo el técnico.



El Universidad femenino mantiene a gran parte de la plantilla de la campaña pasada. ALMEIDA

ASCENSO Y TRANQUILIDAD

El Aquimisa CB Tormes y el Universidad de Salamanca volverán a ser los representantes charros en la Primera masculina de baloncesto. El Aquimisa echa a andar hoy en su primer encuentro de Liga regular, que se disputará a partir de las 20.30 horas ante La Horta en tierras zamoranas. El conjunto charro, en el que se estrenará en el banquillo Avelino García que coge así el testigo de Richi Iglesias, solo tendrá la baja del base Fidel Cano, por lo que Carlos Sánchez será el único director de juego puro. "Estamos casi

mejor de lo que yo esperaba físicamente, aunque tácticamente es lógico que aún nos falten conceptos por asimilar, sobre todo defensivos", explica el entrenador del equipo salmantino. El club charro se ha puesto como clara meta esta temporada luchar por el ascenso a Liga EBA

Por su parte, el Universidad de Salamanca, que también estrena técnico con la llegada de Miguel Ángel tras la marcha de Pedro Sánchez Torrecilla, comienza la temporada en casa ante el Zaratán Basket Las Contendas a partir de las 18 horas. ■